

Angestellte Frauen

Durch neue Techniken entstehen neue Berufe. Die beste Ausbildung unter den billigen Arbeitskräften haben Frauen der Mittelschicht. Später erobern sich auch Arbeiterfrauen den Beruf der Telefonistin.



Auf Anfrage wird eine Verbindung hergestellt



BESUCHE ANDERE

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM

ORTE

PERSON



Angestellte Frauen

Angestellte haben geregelte Arbeitszeiten und bezahlten Urlaub. Anders als z. B. Dienstmädchen können Telefonistinnen und Sekretärinnen über ihre Zeit verfügen und Freizeitangebote in der Stadt nutzen.



Treffen in einem Bierlokal



BESUCHE ANDERE

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM

ORTE

PERSON



Angestellte Frauen

Die bigotte Sexualmoral schafft ein Klima, das es für Frauen zur Gratwanderung macht, die gesellschaftlichen Regeln nicht zu verletzen. Selbständige Frauen werden leicht zur Projektionsfläche.



Zeitgenössische Spruchkarte



Drei Grazien!

*Der Schelm sitzt uns im Nacken,
wie man sieht.
Wir lieben Wein, die Männer und
ein lustig Lied.*

BESUCHE ANDERE



VERGLEICHE MIT FRAUEN IM



Arbeiterin

Welche Arbeit in der Fabrik als Frauenarbeit gilt, ändert sich ständig. Frauen werden nicht für die leichteren, sondern für die schlechter entlohnnten Arbeiten eingestellt, z.B. an alten Maschinen.



In einer Kabelfabrik wird Draht umgesponnen



BESUCHE ANDERE

ORTE

PERSON

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM



Arbeiterin

Die Löhne sind von Branche zu Branche sehr unterschiedlich. Wo die niedrigsten Löhne gezahlt werden, arbeiten am meisten Frauen. Besser bezahlt wird in der Druckerei. Hier gibt es kaum Frauen.



Mülltrennung – harte Arbeit schlecht bezahlt



BESUCHE ANDERE

ORTE

PERSON

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM



Arbeiterin

Wenn eine Arbeiterin Kinder hat, muss sie in Heimarbeit verdienen. Dabei ist es selbstverständlich, dass alle mithelfen. Dass die Arbeit für Kinder erst ab 13 Jahren erlaubt ist, wird nicht kontrolliert.



Im Wohn- und Schlafraum wird auch gearbeitet



BESUCHE ANDERE

ORTE

PERSON

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM



Arbeiterin

Wer es sich leisten kann, hat ein Häuschen in einer Laubenkolonie. Hier kann man sich von den schlechten Wohnbedingungen der Stadt erholen. Der Anbau von Gemüse verbessert die einseitige Ernährung.



Raus aus der Stadt, wer einen Schrebergarten hat



BESUCHE ANDERE

ORTE

PERSON

VERGLEICHE MIT FRAUEN IM

